

Rosenheimer Klimafrühling online im Herbst 2020

Dienstag 17.11.2020, 17 Uhr

Windenergieprojekte in kommunaler Hand

Die Windprojekte im Hofoldinger und Höhenkirchner Forst sind Vorzeigeprojekte einer interkommunalen Zusammenarbeit. Bei beiden Projekten haben sich mehrere Gemeinden und Landkreise zu einer Arbeitsgemeinschaft zusammengeschlossen, um mögliche Windenergieanlagen in den beiden Forsten zu prüfen.

Die Energieagentur Ebersberg-München begleitet beide Projekte und steht Bürger*innen mit ihrer Servicestelle Windenergie für Fragen zur Verfügung. Die Referentin gibt Einblicke in die Entstehung der Projekte, Hintergründe der Arbeitsgemeinschaften und stellt Konzepte zu geplanten Bürgerbeteiligungen und Maßnahmen zur Stärkung der Akzeptanz vor Ort vor.



Veronika Preißinger Energieagentur Ebersberg-München

Anmeldung: https://ezro.de/event/windenergieprojekte-in-kommunaler-hand/



Die Veranstalter des Rosenheimer Klimafrühlings sind



















